



中学部だより

令和5年2月28日 No.11

今年度も残すところ1カ月となりました。3年生はあと16日で卒業式を迎えます。学校も今年度のまとめに向けて動いています。生徒の成績はもちろんのこと、次年度につながる引継ぎなども整理し、よりよいスタートが4月から切れるよう、今からしっかりと準備してまいります。御家庭でもこれまでの1年を振り返りつつ、1日、1日を大切に、よい「まとめ」の年度にさせていただけたらと思います。

さて、今回のたよりでは先日の3年生送る会や、中学部生徒会主催のポッチャ大会の様子を紹介します。

22日(火) 3年生送る会



しっかりと高等部での目標を皆の前で言えました

3年生今までありがとうの気持ちを込めて発表しました



終わったあとも感謝の気持ちを伝えあっていました



27日(金)ポッチャ大会



学部全員でポッチャを全力で楽しみました



後輩に最高学年としての素敵な姿を見せることができました。



2月14日(火) 高等部入学説明会

今年度の高等部 入学選考は1月11日(水)・12日(木)・18日(水)・2月1日(水) (二次)で実施しました。未来の本校生は緊張しながらも入学選考に臨んでいました。そして、来年度の入学許可候補者の入学説明会も2月14日(火)に実施され、入学後に関する説明等が行われました。

